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O prefeito de Mariana, Duarte Júnior, e o secretário de Cultura, Efraim Rocha, reuniram-se com a
Associação Marianense de Bandas e membros da equipe de produção, na última segunda-feira, 11,
para definir a data de lançamento do DVD, gravado com as Sociedades Musicais da cidade. O
projeto, que se iniciou no ano passado, será lançado no dia 18 de maio, durante o Festival Mariana
Viva.

Duarte destacou que: “Tenho certeza que esse trabalho deixará um legado para a cultura de
Mariana, pois é algo que divulga as maravilhas que temos em nossa cidade, e que se difere de
qualquer outra, como o maior número de bandas de música, os distritos, artistas, enfim, a nossa
história. Afirmo que a administração dará total atenção a esse projeto inovador.” O prefeito ainda
parabenizou a equipe da secretaria de Cultura pelo trabalho desenvolvido: “É perceptível a atenção
que as bandas, principalmente, têm recebido ultimamente. São diversos projetos e programas
desenvolvidos com elas”.

Composto exclusivamente por dobrados de compositores marianenses, o DVD será lançado com o
nome Coleção Mariana Viva – Volume I. De acordo com o secretário de cultura, Efraim Rocha, serão
produzidos uma média de 1000 almanaques com os históricos das bandas, curiosidades sobre elas,
bem como sobre os dobrados escolhidos, seus autores, o local de gravação e, logicamente, o DVD.
Ele ressaltou que: “Pensamos em disponibilizar o produto para as bandas, e utilizá-lo, também, de
diversas formas para divulgar a nossa cultura, visto que, além do som de nossas bandas, belas
imagens do nosso município serão retratadas.” Posteriormente, a secretaria pensa em gravar DVDs
com valsas marianenses e marchas de procissão, que seriam a coleção II e III.

A gravação do DVD é considerada como o maior e único projeto de registro em um município em
Minas Gerais, segundo os produtores. A iniciativa é, além de uma maneira de propagar a cultura
marianense, um incentivo as bandas. O maestro e compositor, Daltro de Paulo Novais, disse que: “O
projeto é um estímulo para todos. A partir do momento que tomamos consciência que muitos irão
conhecer o nosso trabalho nos empenhamos a crescer mais. Sem falar que isso acaba atraindo mais
músicos”.
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